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Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

    “O Resumo da tua Palavra é a verdade..”(Sl 
119,160) ”Senhor Deus, tu és Deus e tuas Palavras 
são verdadeiras” (2 Sm 7,28). Por isso as 
promessas de Deus sempre se realizam. Deus é a 
própria Verdade, suas palavras não podem enganar. 
Por isso podemos nos entregar com toda confiança 
à verdade e a fidelidade de sua palavra em todas 
as coisas.    (CIC 215)

A Igreja “exorta com veêmencia e de modo 
peculiar todos os fieis cristãos..pela frequente 
leitura das divinas Escrituras, aprendam o 
conhecimento de Jesus Cristo”(Fl 3,8).  (CIC 133)

A fé é um dom gratuito que Deus concede 
ao homem. Podemos perder este dom inestimável. 
São Paulo alerta Timotéo sobre isso: “Combate..o 
nobre combate, com fé e boa consciência, alguns 
naufragaram na fé”(1 Tm 1,18-19). Para viver, 
crescer e perseverar até o fim na fé, devemos 
alimenta-la com a Palavra de Deus; devemos 
implorar ao Senhor que a aumente; ela deve “agir 
pela caridade”(Gl 5,6), ser carregada pela 
esperança e estar enraizada na fé da Igreja.

   (CIC 162)

(Catecismo da Igreja Católica)

“A Palavra esta na primeira carta de são 
João..Nós somos de Deus..nós somos de Deus é 
a coisa mais linda, nós somos propriedade de 
Deus, somos.. nós somos de Deus, é um fato.

Mesmo que a gente rejeite, mesmo que a 
gente fuja, mesmo que a gente se esconda, 
mesmo que a gente queira rejeitar isso, mesmo 
que a gente esteja revoltado contra Deus, mas 
Deus não se revolta contra você e contra 
ninguém, nem mesmo com os revoltados Deus se 
revolta, nem mesmo com aqueles que blasfemam 
contra Deus, Deus não se revolta, não. Deus 
continua sendo o amor, continua.

Assim como o sol continua sendo sol mesmo 
que eu xingue sol, o sol continua sendo sol, ele 
continua a me iluminar eu me revolto, eu me 
escondo do sol, mas o sol continua sendo sol, 
quase que o sol nos persegue porque se a gente 
se põe debaixo da terra, a luz não atinge a 
gente mas o calor do sol atinge, o sol continua 
nos perseguindo com a sua luz com o seu calor.
Deus é a mesma coisa, Deus é a mesma coisa, Ele 
nos persegue com o seu amor.
Nós somos de Deus! E por que somos de Deus, 
nós cremos. 
E essa é a vitória que vence o mundo à nossa fé! 

Padre Jonas Abib (Canal Canção Nova Play / 
Youtube: “Na ousadia da Fé” )
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)

Cristãos e cidadania  tem o objetivo de formar uma consciência  sobre o papel  dos
cristãos na sociedade, a espera do retorno de Jesus Cristo nosso Senhor, que vêm. 

Preparando e organizando material que ajude a refletir e agir sobre essa realidade que
se  aproxima.  O  olhar  dos  cristãos  então  não  deve  ser  passivo  diante  do  mundo  mas
verdadeiramente ser sal e luz no mundo.

A Palavra de Deus é uma doçura, o autor sagrado quando em várias partes da bíblia
refere-se ao conhecimento que Deus quer nos revelar como algo doce como o mel esta totalmente certo. No
antigo testamento a Palavra de Deus descreve essa primeira parte da revelação de Deus ao seus filhos, dizendo
que o povo de Deus ia em direção a terra da promessa, terra que corre leite e mel. E porque não dizer que
esse mel é a própria Palavra de Deus.

A Palavra de Deus é luz para os nossos caminhos(Sl 119,105). Vivemos em tempos onde existem desafios
grandes do ponto de vista da vivência da fé. Como diria o Padre Jonas: “..estamos em contato direto, direto
com a podridão..mas não é pra nós sermos podridão..”, o que devemos fazer é nos preencher com a Palavra
de Deus, e permitir que o Espirito da Santo nos preencha. 

O mundo hoje pede cada vez mais que cristãos tenham uma fé sólida, madura. Que conhecem a Palavra
de Deus, que conhecem o que ensina a Igreja, que vivam os sacramentos e que tenham discernimento entre o
bem e o mal. Que no lugar onde estiverem vivendo em santidade sejam sal e luz no mundo.

E se houver uma moça muito bonita, tentando seduzir o homem de Deus, um pai de família, um jovem
querendo viver em santidade? Onde a Palavra de Deus pode ajudar?

“Ora José tinha um belo porte era bonito..Aconteceu, depois, que a mulher de seu patrão pos nele os
olhos e lhe disse: “Dorme comigo” ..ele recusou dizendo: “..poderia eu fazer tamanha maldade contra Deus!” E
embora ela insistisse diariamente com José, ele se recusou a dormir ou ficar com ela..” (Gn 39,6;7;9-10)

Aqueles que estão servindo ao mistério da iniquidade estão se aliando aos anjos maus, estão bem
organizados e tentam eles ter controle sobre humanidade, sem se importar com a eternidade deles próprios e
com a eternidade dos outros. 

Dificilmente alguém que esteja vivendo dessa forma vai dizer a um cristão se ele quer se aliar ao mal,
até porque se alguém soubesse exatamente o que é a realidade das almas que se condenam ao inferno, não
seguiriam por esse caminho. 

Mas o que acontece é que essas pessoas tentam esfriar o cristão, tentando faze-los esquecer de seus
direitos enquanto cidadaos desse mundo e enquanto cidadãos da nossa pátria no céu, deixa-los mornos na fé,
mornos na honestidade, mornos na integridade, mornos enquanto discipulos de Cristo, que não sabem o seu
valor enquanto filhos de Deus. E ai então tentar leva-los para o caminho do mal, ou pior tentar convence-los
que estão no caminho de Deus, mas fazendo coisas que Jesus nunca ensinou.

E o que o homem de Deus ou a mulher de Deus pode fazer em um mundo que enfrenta essa realidade?
O discipulo amado, João tráz a Palavra do Senhor:
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“Filhinhos, vós sois de Deus e venceste aos que são do Anticristo. Pois em vós esta quem é maior do que aquele 
que esta no mundo.” (1 Jo 4,4) (1 Jo 2,17)


